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              令和７年２月２５日 

ＰＴＡ会員の皆様へ          保谷第一小学校ＰＴＡ代表委員会 

    

 

 

 

２月１５日（土）１3時 30分より 体育館で開催 ４６名中４３名出席 

 

≪挨拶・報告≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪代表委員長挨拶≫ 

みなさん、１年間合同委員会にご参加いただきありがとうございました。校長先生、副校長先生をはじめ、

担任の先生の皆様、地域・団体の皆様におかれましては、ＰＴＡ活動にお力添えいただき、また委員の皆様が

中心となって保護者の皆様と共にＰＴＡ活動を行うことができました。 代表委員一同感謝しております。ＰＴ

Ａ総会後、正式に役員に着任してすぐ、第１回合同委員会を開催してから本日まで、校長先生、副校長先生、

担任の先生の皆様、地区リーダーや地区の役員の皆様のご協力のもと、無事に活動をすることができました。 

１／１２（日）に行われたどんど焼きではわたあめの出店を行いました。当日は寒空でしたが育成会の皆様

にもご協力いただきながら、参加した子どもたちにわたあめを配布し、笑顔や、楽しそうな様子を見ることが

できました。その他にも、この 1 年間を通して代表委員になったから経験できたことが沢山あったと感じます。

様々な団体が協力しながら、地域の子どもたちの成長が支えられていること、見守られていることを改めて実

感することができました。 

各活動では至らぬことも多くあったかと存じますが、今年１年間様々な行事に参加することができ、また、

代表委員を務めることで、地域の安全や子どもの見守りに少しでも尽力できたことを嬉しく思います。ありが

とうございました。 
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≪校長先生挨拶≫ 

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り感謝申しあげます。第５回の合同委員会にご出席いただき

ありがとうございます。 

 さて、早いもので３学期が始まってから１か月が経ち、令和７年度も残すところ一月余りとなりました。現

在どの学年も、今年度の学習や生活の振り返りと新しい学年へ向けての準備に取り組んでいるところでありま

す。特に６年生は、中学校への進学を控え、６年間の自らの歩みを確認し、新しい環境へ自信をもって飛び立

っていけるよう、「卒業プロジェクト」を本格化させているところであります。その６年生の児童から先日こん

な提案がありました。「赤城移動教室の時に雨でできなかった、ナイトウォークを何とかして実現したい。」 

ナイトウォークというのは、夜、暗い中、友達とペアになって協力してゴールを目指す、という少し肝試し

的な要素もありつつ、そのペアでの協力自体を楽しむという企画なのですが、これを学校で行いたいというの

です。正直、正規の学校の教育課程外（カリキュラム外）のことでもありますので、学校としてやるのは無理

かな、と思ったのですが、ＰＴＡ卒業対策委員会の企画の一環として、夜の行き帰り子どもたちの安全を確保

しつつ、全員参加ではなく希望制の自由参加の形式ならば可能かも、と担任に伝えたところ、早速卒対さんに

連絡し、実現の方向に漕ぎつけました。 

 卒対委員の皆さんも正直忙しい、できれば昨年度と違うことをやって、余計な手間がかかったり、負担が増

えたりするのはご免こうむりたい、誰だってそう思うと思うのです。でもそこで、「子どもたちがやりたいこと

を実現してやろう！」「そのための負担はみんなで受け止めよう」としてくださったこと、本当に嬉しく思いま

した。 

 また、別の話ですが、私は朝、基本的に東門で登校してくる児童に挨拶をしているのですが、冬は日が当た

って暖かくてありがたいのです。では正門（西門）はというと、これが逆でとても寒い。時折、正門へも行く

のですが、そこからは信号に立ってくださっている登校指導の当番の方が見えるのです。吐く息も白い冬の日、

朝早くから立って下さり、子どもたちに声をかけてくださっている。これも、立たない選択もあると思うので

すが、子どもたちのためにできること、目立たない、地味な仕事を、誰に褒められるわけでもなくコツコツと

続けてくださっている。本当にありがたく思いました。 

今日お集りのＰＴＡの代表委員、地区リーダー、各委員、各係の方々は、今までのＰＴＡ活動の伝統、功績、

良いところを継承しつつ、時代に合ったＰＴＡ活動、持続可能なＰＴＡ活動について考え、それぞれの役割の

中でリーダーシップを発揮してくださっています。リーダーシップ･･･何かの大きな目標のために、手段を講じ、

たくさんの人を巻き込んで、目標を実現する、大変な仕事です。ましてや基本的に１年交代で行っているわけ

ですから、仕事内容を理解するだけでも大変な労力です。詳しくは、５月にお話ししたいと思うのですが、こ

れからのＰＴＡ活動は、リーダーシップにプラスしてフォロワーシップが極めて重要になると思います。 

 リーダー、引っ張る人の頑張りだけではダメなのです。ＰＴＡというチーム、組織の成果を最大化するため

には、リーダー以外の人が主体的に自分から他のメンバーに働きかけて、そのリーダーを応援する、支援して

いく力が必要なのです。自分が応援、支援することで目標達成を後押しする役割を果たす、これがフォロワー

シップです。この両方があってこそ、目標達成はできるのではないかと最近思っております。 

リーダー、フォロワーは固定的なものではありません。場面、場面でリーダーになったり、フォロワーにな

ったりするのが我々の生活です。この観点からもＰＴＡの活動を考えていただけますと大変ありがたいと思い

ます。 
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その他にも本当はもっとたくさんのことを、関係諸団体の方々のご協力の下、本校の子どもたちは経

験させていただいているのですが、時間の関係で割愛させていただきます。地域の皆さんの並々ならぬ

準備、ご協力に改めて感謝申しあげます。本当にありがとうございました。 

さて、現在本校では、来年度のカリキュラムについて、今年度の反省をもとに計画を立てている最中

です。特に、コロナ禍の時期にその内容や開催方法等を工夫して始まった「スポーツデー」に関しまし

ては、その時期、内容、開催方法等について保護者の皆様からアンケートでご意見いただけますよう、

第３回の合同委員会でお願いをいたしました。アンケートへのご協力、誠にありがとうございました。

その結果を集計し、これに基づき次年度案を検討しておりますので、簡単にご報告いたします。 

回答数は、２９８で全体のおおむね５０%でした。１年生、２年生、３年生の保護者の方からの回答

が多く、この３学年で４、５，６年生の回答数の２倍を優に超えていました。ですから、アンケート結

果も低学年の保護者のご意見がより反映していると思われます。 

まず、「１ 開催時期について」です。 

アンケートの結果は、現行の５月開催希望が３０%強、１０月下旬開催が７０％弱となっております。

１０月を希望される方のご意見として多かったのが、熱中症への懸念、及び入学したての１年生への懸

念でした。また、秋開催だと体育の授業を十分行ったうえでの実施となり、内容の充実に期待する声も

いただきました。一方５月を希望される方のご意見として、秋開催だと幼稚園の開催時期と重なる可能

性がある、学習発表会など他の行事との重なりを心配するお声もいただきました。 

学校としては、子どもの安全を一番に考えて、秋開催にシフトしていきたいと考えます。具体的には

１０月２５日（土）開催です。学校行事との重なりに関しましては、年間の行事予定を組みなおし、短

期間に連続して行事が続かないように工夫をしていきたいと思いますのでご承知おきください。 

次に「２ 種目数に関して」です。 

結果は、現在の種目数を維持する、種目数を調整するがほぼ同数でした。 

現在行っているスポーツデーですが、今から５年前、新型コロナウイルス拡大防止のガイドラインが

東京都より発表され、このガイドラインを満たすために、考案されたものです。接触を避ける、いわゆ

る三密回避の意味合いから、短時間で、しかも競技性のあまりない、つまり応援の声も出さないで済む

ような種目を工夫し、運動会からスポーツデーとした経緯があります。コロナ禍が過ぎた後、本来の運

動会の趣旨に則って、表現種目のみならず、団体種目、個人種目をバランスよく取り入れ、皆さまから

の大声援を受けて子どもたちが夢中になって運動を楽しむ姿を見ていただけるよう、種目の検討に入り

たいと思いますのでご承知おきください。 

次に「３ 開催形態について」です。 

現行の低学年、中学年、高学年の２学年ごとの分散開催を希望するが５０％後半、６学年が一堂に会

しての一斉開催希望が４０％前半でした。分散開催を希望する方の圧倒的に多い理由は、保護者の方の

「見やすさ」です。分散なので混まないし、競技時間も非常にコンパクトで、その時間だけ来校すれば

いいので、非常に楽であるという意見をたくさんいただきました。一方、一斉開催を希望される方の理

由で多かったのは、１年生から６年生までの一体感、つながりの重要性でした。 

「親としては、正直、２学年ごとの分散開催が楽です。でも子どもの教育という視点からそれでよい

のでしょうか」「１年生から６年生までが一堂に会するのは、小学校ならでは。」「全員そろって力を合わ

せて活動している姿を見たいし、子どもにも経験させたい」「子どもが成長するチャンス」。保護者世代

のノスタルジーというのではなく、「子どもにとってどうなのか」を優先する声を予想以上にたくさんい

ただき、正直驚きました。数の上では分散開催を希望する方が多かったのですが、学校としては「運動

会」という行事で、どんな力を子どもに付けたいのか、子ども本位で考えなければならないと改めて実

感いたしました。 
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≪副校長先生挨拶≫ 

日頃より本校の教育活動へのご理解、ご協力をいただきありがとうございます。 

私からは 1 点だけコミュニティー・スクールについて話をさせていただきます。 西東京市では令和 6

年度より全小中学校でコミュニティー・スクール実施となり、本校でも今年度より実施をしております。

今まで、本校では、主に「しらうめネットワーク」に所属する団体の方々に子どもたちの安全、安心につ

ながる見守りを進めていただいており、また、多くの教育活動においても地域の方々にお力をお借りする

ことがありました。このような「しらうめネットワーク」と同じように保護者の方々にも学校の教育活動

を支えていただく「保一サポーター」という学校応援団のようなものができればということで、今年度の

2 学期よりボランティア募集のおたよりをお子様を通して配布しておりました。今年度に関しては、１，

２年生の遠足の付き添い、２，３年生の地域巡りの付き添い、５，６年生の家庭科のミシンの指導補助等、

様々な形でご協力いただきました。今後は、現在のＰＴＡの皆様だけでなく、育成会や卒業生の保護者の

方々が、可能な範囲で参加できるようなものにしていきたいと考えております。ボランティアへの参加に

関しては、保護者の皆様のご都合もあると思いますので、来年度はできる限り早めに予定を立て、お便り

またはすぐーるにて連絡する予定です。お時間のあるときに、ぜひ学校まで足を運んでいただき、お子さ

まの様子をご覧になりがてら、お手伝いをしていただければと思います。子どもたちのよりよい成長のた

めに、学校は、これまで以上に地域・保護者の皆様とともに歩んでいきたいと考えております。来年度も

ご協力をお願いいたします。 

また、最後になりましたが、この 1 年間、ここにいらっしゃる方々は多方面にわたり、学校の教育活動

を支えてくださいました。心よりお礼を申しあげます。1 年間本当にありがとうございました。 

 

見やすさ、コンパクトさにも留意しつつ、次年度は一斉開催とし、児童相互の観賞、応援による一体

感を体験できる「運動会」を行いたいと思います。 

最後に「４ 開催時間について」です。 

アンケート結果は、午前開催を希望するが５３％、一日開催を希望するが４７％でした。運動会を開

催する学校の運営能力も正直この５年間で落ちていると思われます。また、前問のアンケートで、保護

者の方からいただいている利便性、効率性の問題もあります。これらを総合的に勘案して、次年度は午

前中の半日開催の方向で検討させていただき、それがしっかり行えた上で、また保護者の皆さんからご

意見をいただき、開催方法について検討を重ねていきたいと考えております。どうぞご承知おきくださ

い。 
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≪下保谷児童センターより≫ 

○児童センターの様子 

 ・１２／２１ ウィンパフェスを開催しました。パフォーマンスの部では、ちょうど感染症が大流行してい

た時期と重なり、参加できなかった子どもたちも多く少し残念ではありましたが、参加した子どもたちは

一生懸命発表をしていました。また、今回子ども会議を行い、子どもたちが企画した催しもいくつか実施

しました。謎解きとお化け屋敷をミックスした「ブラックサンタの館」、カードゲームの大会、くじ引きや

的あてゲーム、飲み物屋さん等を開催し、子どもたちが準備段階から参加したり、当日は係り担当になっ

て運営したり、とても楽しんでいました。 

 ・２／８ パフォーマンスリバイバルとして、１２月のウィンパフェス、パフォーマンスの部に参加できな

かった子どもたちで改めて参加したいグループを募り開催しました。 

○今後のイベントについて 

 ・２／２２ 卓球大会 

 ・３／１５ 音楽バンドのライブ MusicStreet 

 ・春休みには好評だった楽器体験・簡単クッキングも行う予定です。他のイベントと合わせて、詳細は児童

センターのおたよりをご覧ください。 

○春休みの利用について 

・春休み中は１年の中でも多くのこどもたちが来館する期間になります。特に忘れ物や自転車のトラブルが

多くなります。来館の際は、自転車のルール、お子様の持ち物、特に貴重品・カード類は、保護者の方の

確認がないとお返しできないものもありますのでご家庭でも確認をお願いいたします。 

・４／１より新しい年度になるため、児童センター利用の際は新しく利用申請書が必要になります。４／１

以降にご利用の場合は、利用申請書に新しい学年・学校の記入をお願いします。事前に配布もいたします

ので、ご活用ください。 

 

 

≪下保谷駐在所より≫ 

○防犯指導について 

通り魔的な事件がニュース等で取り上げられており不安な状況だと思います。何かあってから対応すると

いうのではなく、日頃より防犯意識を高く持ち、事件を起こさせにくい環境を保つことが必要だと思います。 

先日冬季のパトロールを実施ししていただいたところですが日常的に子供の見守り、パトロールなどご協

力をお願いします。また、不審者を目撃した場合には速やかに１１０番通報をお願いします。 

○北宮ノ脇公園での苦情について 

北町にあります北宮ノ脇公園において、ボール遊び禁止にも関わらず、かなり多くの児童がサッカー等の

ボールを使用した遊びが常態化しています。ボール遊び禁止の看板もあり、そのことは理解しつつも行われ

ています。苦情も出ておりますのでご理解お願いします。 

○交通指導について 

西東京北町６丁目交差点において、伏見通りから右折で飯能信用金庫の方へ曲がる車両が、子どもたちの

横断に時間がかかり右折できないと苦情があるようです。しばらく私は北町６丁目交差点に朝、交通指導の

ためいるようにします。それに伴い、かなざわファミリークリニック前については行けませんので了承願い

ます。他の場所も同じだと思いますが、メールでの当番表の配布になりうっかり忘れてしまう事が多くなっ

ているように思いますので、自分の番がいつなのかを改めて確認お願いします。   
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≪白梅子ども育成会より≫ 

○１２月・１月の活動 

 ・１２／７に体育館をお借りして育成会イベント「オカシナ運動会」を開催しました。当日は５１人の児童

が参加してくれて、楽しんでくれました。お手伝いしてくださった育成会係の保護者の方はありがとうご

ざいました。 

・１／１２に明保中の校庭にてどんど焼きが開催されました。毎年行っていた餅焼きは中学生ボランティア

やお手伝いの方が少なかったため今年は行いませんでした。 

○お願い 

  引き続き育成会メンバーを募集しています。様々なイベントをする事が可能です。色々な人とワイワイし

てみませんか？メールアドレスや QR コードで問い合わせができます。お待ちしています。 

メールアドレス           ＱＲコード 

  shiraumeikuseikai@gmail.com    

 

≪地区リーダーより≫ 

○３学期始業式より、登校指導のご協力をいただき誠にありがとうございます。    

○冬季パトロールを１／２０〜１／２４までの５日間実施いたしました。     

○新地区班は、子どもたちの安全を考慮し住所ではなくエリア毎に変更になります。   

○地区委員・正・副連絡員を撤廃し、地区委員会は、地区リーダー、正•副地区委員となります。  

○来年度の新たな取り組みとして、集団登校引率３日間、定期パトロール年３回を募集し、参加していただい

た保護者さまには、その年１年間の登校指導の当番を免除させていただきます。ご協力の程よろしくお願い

します。          

○令和７年４月より登校指導場所が６ヶ所から５ヶ所になり、担当場所が変更の方もいます。別途お知らせい

たします。           

○来年度の地区リーダー４名と正•副地区委員１８名は、立候補にて決定いたしました。   

○２／８地区委員会にて、引き継ぎをいたしました。       

○今後も保護者の皆様の負担軽減を図り、子ども達の安全を第一に考えた活動をしていきます。  

○１年間地区活動へのご理解ご協力を賜り感謝申しあげます。ありがとうございました。 

○今後の予定 

・２／１７より集団登校引率者、年３回定期パトロールご協力者を募集いたします。 

            

           

           

≪施設開放運営協議会より≫ 

○２／８  一小空手クラブさんによる放課後こども教室を開催しました。 

○２／１０ ルネサンスさんによる放課後子ども教室を開催しました。 

○２／１９ 保谷バッファローズさん（野球）による放課後子ども教室を開催予定です。こちらはグラウンド

での催しの為、雨の時は１週間後に延期となります。 

○色々な団体による、放課後子ども教室ができたらと思っています。お知らせは定期的に発行している「運協

だより」に記載していますので、ぜひご覧ください。 
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≪代表委員長より≫ 

○令和７年になってからの代表委員会の活動について 

・１／１２（日）に明保中学校で行われた「どんど焼き」にわたあめの提供ボランティアとして参加しまし

た。どんど焼き実行委員会の皆様・関わられた皆様は、事前準備から最後の片付けまで一連の作業、大変

だったと思います。本当にありがとうございました。 

 ・１／１８（土）には、令和７年度の新代表委員に立候補いただいた方々９名と、２回目の打ち合わせを行

いました。 

 ・２／４（火）には、新１年生入学説明会の際に、新１年生の保護者様向けの「ＰＴＡのご案内」をさせて

いただきました。ちなみに、令和７年度の新１年生は、１／２３現在で８６名、３クラスとなるとのこと

でした。 

 ・２／５（水）には、学校主催の「令和６年度 学校保健委員会」に代表委員５名が出席させていただき、

今年度の保谷第一小学校の児童の起床時間・就寝時間、勉強・スマホゲームの時間等に関する生活習慣の

アンケートの結果や、運動習慣・体力テストの全国との比較(本校は全体的に平均より低めだそうです)、

給食の減塩について、また保健室の来室状況やその理由を各ご担当の先生から説明いただきました。最後

に校医のいくたま歯科の先生から虫歯や噛み合わせ等、生活習慣につながるお話があり、大変勉強になる

会でした。 

 ・２／１４（金）には、学校主催の「令和６年度 第５回学校運営協議会」に出席させていただきました。 

  議題は令和６年度の「後期学校評価について」でした。こちらは令和６年７／２の第２回学校運営協議会

で行った「令和６年度前期学校評価」を踏まえたもので、子どもたちの「問題解決力の育成」「人間関係形

成力の育成」「生き抜く実践力の育成」の改善度や達成度、また「保護者や地域との連携」について、児童

や保護者の皆様からのアンケート結果をもとに評価をされ、またアンケート結果を次年度以降に活かすた

めの課題を見つけ対策を立てていることを項目ごとにご説明いただきました。さらには、学校における「業

務改善・働き方改革」についての評価ととりくみについてもお話しいただきました。このように、学校が

行っている各種のとりくみのお話を聞くことができ、大変貴重な機会となりました。 

○各種おたよりにてご案内してきました３件のメールアドレスについて 

・「令和６年度代表委員会のメールアドレス」「委員長のおたよりチェック用のメールアドレス」「Ｐコーナー

利用連絡のメールアドレス」は、今年度のみ対応可能なメールアドレスとなります。ＰＴＡ総会後はご利

用できませんのでご注意ください。令和７年度代表委員の連絡先は、今後配布されるおたよりのご案内を

ご確認ください。 
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≪その他≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪代表委員会 副委員長より≫ 

○子ども見守りボランティアについて 

今年度は、前年度代表委員の方々のご協力をいただき、合同委員会時の子ども見守りボランティアを行っ

ていただきました。小さいお子さまがいらっしゃる方でも、クラス委員・地区役委員等の活動ができるよう、

負担軽減できたらという思いで繋がれてきた活動になります。このような助け合いの輪が広がり、来年度以

降もＰＴＡ活動を無理なく継続していけるよう、子ども見守りボランティアに参加してくださる方を募集し

ております。ぜひ、皆さんのご協力をお願いいたします。見守りは、年に１回でも構いませんので無理のな

い範囲でお願いする予定です。ご協力いただける方は、Ｐコーナー予約アドレスか代表委員副委員長までお

知らせください。宜しくお願いいたします。 

 

 

≪代表委員会 委員長より≫ 

○ＰＴＡ総会議案書・委任状について 

令和７年度の総会は４／１９（土）に書面にて開催いたします。委任状等の集計、確認作業の日程を考慮

した設定とさせていただきます。 

現在、令和７年度ＰＴＡ総会の委任状と議案書は４／８（火）に配布出来るよう準備を進めております。

なお、令和７年度も議案書については紙での配布は行わず、お手紙にＱＲコードを記載しますので、各家庭

においてはそこからデータをご覧いただく形とさせていただきます。毎年度、議案書の作成には多くの紙と

準備を要しており、その改善を行いたいと思いますのでご理解とご協力のほどお願いいたします。なお、委

任状提出締切日は４/１１（金）を予定しております。 

○クラス委員の皆様へ今後の日程について 

①現在のクラス委員の皆様は４月の保護者会後、新クラス委員の皆様へ引き継ぎをお願いいたします。 

②特別委員会の引き継ぎについて 

令和６年度の特別委員会・委員長の皆様より令和７年度の特別委員会を担当することとなった皆様へ引

き継ぎをお願いいたします。 

令和７年度特別委員会の皆様への引き継ぎは、５／１０（土）に開催予定の令和７年度第１回合同委員

会後に行っていただきます。特別委員会・委員長の皆様は、資料をご用意の上、午後３時に体育館へお越

しください。恐れ入りますが、ご協力のほどよろしくお願い申しあげます。  

 

 

≪代表委員会 会計より≫ 

○活動報告書・会計報告書、および P コーナーについて 

皆様お忙しい中、活動報告書ならびに会計報告書の作成、また、提出にご協力いただきありがとうござい

ました。 

P コーナーにつきまして、いつも綺麗にご利用いただきありがとうございます。 

年度が変わりますので各団体で使用している棚をお手隙の際にご確認いただき、不要な書類、備品など破

棄していただき、整頓のご協力を年度内にお願いいたします。 

また、ヒーターをご利用いただいた後は、ガスの元栓が閉まっているかご確認ください。引き続きよろし

くお願いいたします。         
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≪議題≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪地区リーダーより≫ 

○地区活動に関わる規約改正について        

令和７年度から地区委員会の組織形態が変わりますので、令和６年度総会議案書に載っているＰＴＡ規約

の地区リーダー、地区委員、地区委員会、班連絡員、班連絡員会の部分の規約変更について承認をお願いし

たいと思います。          

令和６年度総会議案書にある、第２章 組織の第５条（委員および委員会）である⑥地区委員の「各地区

より１名選出する」の部分ですが、こちらを、「地図上によって分けた２つの地区班を１つの地区エリアとし、

下保谷１丁目・２丁目・３丁目・４丁目・５丁目・北町・栄町を９つの地区エリアに分け、各エリアから正

地区委員、副地区委員を１名ずつ選出する」に変更させてください。    

また、「３」を追加し、地域の連帯を深め、児童の安全のために学校、班員と協力し合う。と追記し、令和

７年度から、正連絡員と副連絡員が廃止されるので、⑧班連絡員と⑨班連絡員の箇所を削除したいです。 

これら地区活動の規約改正への承認を、よろしくお願いいたします。    

 

⇒承認（挙手）されました。 

≪代表委員 委員長より≫ 

○規約改正 共同代表委員長の設置について、提案させていただきます。 

規約の「第２章 組織」の「第５条」に「②に代表委員会」がありますが、その１には「本委員会は、次

の役職を定める」とあり、「委員長 1 名（保護者）、副委員長２～３名（保護者１～２名、教師１名）」となっ

ています。しかし、委員長１名では、委員長にかかる責任や負担が重いと思われる立候補者が今後もいらっ

しゃることが考えられることから、その責任や負担を軽減したいと考えました。 

そのため、現在の規約の「※その年度により人数変動可」の下に「※その年度の判断により共同代表委員

長２～３名（保護者）、副委員長１名（教師１名）の役職を設けることも可とする」を設けたいと考えており

ます。 

  これに伴い、「２. 委員長は、総会、合同委員会、代表委員会を招集する」についても、「２. 委員長（共同

代表委員長）は、総会、合同委員会、代表委員会を招集する」と（）内を追加したいと考えております。 

  今回の合同委員会で承認いただけましたら、４／１９（土）に実施する「令和７年度ＰＴＡ総会」におい

ても、規約の改正の提案をし、会員の皆様に諮りたいと考えています。 

以上、承認をよろしくお願いいたします。 

 

⇒承認（挙手）されました。 
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○令和７年度特別委員会編成(案)について 

  ご提出頂いた活動報告書を参考に、今後の見通しをふまえ令和７年度特別委員会の編成案を検討いたしまし

た。  

特別委員会は今年度同様、３つの委員会を発足いたします。「スポーツデー」「文化的行事（展覧会・学習

発表会）」「児童センター行事」です。  

特別委員会の編成内容ですが、今年度と同じ規模とし、スポーツデー特別委員会は４クラス、 文化的行事

特別委員会は４クラスを提案します。なお、令和７年度のスポーツデーは、１０／２５（土）の実施予定と

のことです。実施形態は、従来のスポーツデーの規模となるか、大運動会の規模となるかについて、現在、

学校の方で検討されています。また、展覧会特別委員会の方にお願いする保一作品展の実施日は、１２／６

（土）の予定とのことです。 

児童センター行事特別委員会につきましては、今年度の活動を踏まえて、１クラスを提案します。  

特別委員会の担当を選出する方法については、令和７年度第 1 回合同委員会後に実施するくじ引きでの選

出を提案します。 

なお、特別委員会選出のためのくじ引きおよび活動は来年度のクラス委員の皆様に行っていただきます。 

以上、承認をよろしくお願いいたします。 

 

⇒承認（挙手）されました。 

 

○令和７年度 活動方針(案）について 

『保護者と教師が協力して、子どもたちの健やかな成長のため努力していきましょう。』 

① クラス活動、学年活動の実施について学年ごとに話し合い、活動を通じて会員相互の親睦と交流

を深める機会となるよう努めましょう。  

② 児童の安全対策、地域の環境整備に努力し、地域の活動を活発にしましょう。  

③ 会員の親睦や学びの場となるようサークル活動を活発に行いましょう。  

④ 校内だけでなく、近隣地域と手を結び、教育環境の充実を心がけましょう。  

⑤ 会員はいずれの活動も進んで参加する努力をしましょう 。 

以上となります。ご承認をよろしくお願いいたします 

 

⇒承認（挙手）されました。 

なお、本件は４月のＰＴＡ総会で議題にあげさせていただき、ＰＴＡ会員の皆様からの承認を得ること

になります。 
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令和７年度第１回合同委員会は５月 1０日（土）午後１：３０～を予定しております。 

発言連絡書の締切は４月２０日（日）を予定しています。 

ご協力をよろしくお願いいたします。 

なお、第１回合同委員会の発言連絡書の提出先は、新代表の各担当者になります。 

令和７年度ＰＴＡ総会は４月１９日（土）に書面にて開催予定です。 

 

 

≪代表委員会 会計より≫ 

〇印刷代補助 ルール改定について 

令和３年度より、同一年度内で、自宅での印刷が１００枚を超えた方へ、純正黒インクの物品補助

（上限１，０００円）を行っております。 

現在のルールは下記の通りです。 

 

＜現ルール＞ 

①ＰＴＡに属している団体、役職であること。 

１年間で、自宅での印刷が１００枚を超えた方が対象。１度だけ補助を受け取れる。 

②基本的には物品支給をする。 

③補助の上限は１，０００円までとする。 

⇒１，０００円を超える場合は本人が購入、領収書を提出してもらい、１，０００円を支給する。 

④Ｐコーナーの印刷機にはＵＳＢデータから印刷する機能も付いているので、なるべく学校で印刷を

する。 

現在のルールは運用上黒インクの物品支給が難しいと判断したため、③の項目を削除し、次のよう

に変更させていただきたいと思います。 

 

＜新ルール＞ 

①PTA に属している団体、役職であること。 

②年度内に自宅で累計１００枚以上印刷を行った方が対象。一度だけ補助を受けることができる。 

③黒インクは年度内で購入した物、もしくは今後自宅で使用するために購入した物を対象とする。 

  ⇒支給には領収書が必要になりますので、必ず保管をお願いします。 

④補助の上限は１，０００円とする。 

⑤P コーナーの印刷機には USB データ等から印刷する機能も付いているので、なるべく学校で印刷を

行う。 

⇒承認（挙手）されました。 

           

           

           

         

           

           

           

         

           

           

           

         

           

           

           

         

           

           

           


